

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 4 août 2022

Fermeture définitive du zoo de l'Orangerie avant sa transformation en parc animalier pédagogique

En juin 2021, la Ville de Strasbourg décidait la transformation du zoo de l'Orangerie en parc animalier pédagogique. Cette mesure impliquait le départ de l'ensemble des animaux sauvages vers de nouvelles structures d'ici le 31 août 2022.

Dès lors, plusieurs départs d'animaux sauvages ont eu lieu ces derniers mois malgré les difficultés générées par la guerre en Ukraine qui entraîne une réservation prioritaire de places pour les animaux évacués de ce pays.

La grande majorité des animaux a désormais été transférée ou est en cours de transfert. L'absence d'animaux dans le zoo et les manifestations de surprise, et parfois d'irritation, du public constatées par les responsables animaliers du zoo ont conduit l'association gestionnaire, en concertation avec la Ville de Strasbourg, à fermer le zoo à partir du samedi 6 août 2022, tout comme la mini-ferme qui n'a pas rouvert depuis la crise sanitaire.

Prochainement, de nouvelles activités (ateliers autour du bien-être animal, découverte de la faune sauvage du parc, parcours d'empreintes, etc.) seront ponctuellement proposées au public dans l'attente de la publication d'un appel à candidatures, à l'automne 2022, pour déterminer les futures activités du site qui démarreraient d'ici fin 2023.